



4 Pièces

150 m²

Réf. 7242345

12 500 €

St-Tropez

Appartement à louer (83990)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Situé en plein cœur du centre-ville de Saint-Tropez, ce magnifique appartement à proximité de la citadelle a été entièrement rénové. Il se compose d'un bel espace de vie lumineux, d'une cuisine américaine équipée et ouverte sur la salle à manger ainsi que de trois belles chambres et de deux salles de bains/douche. En extérieur, il offre un joli balcon aménagé attenant à la cuisine et à une des chambres. Équipements : Climatisation, WIFI, coffre-fort. Services inclus : Ménage, linge de maison et service de conciergerie BARNES personnalisé. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Located in the heart of downtown Saint-Tropez, this magnificent apartment near the citadel has been completely renovated. It features a bright living area, an open-plan fitted kitchen opening onto the dining room, three bedrooms and two bathrooms/showers. Outside, it offers a lovely furnished balcony adjoining the kitchen and one of the bedrooms. Equipment: Air conditioning, WIFI, safe. Services included: Housekeeping, linen and personalized BARNES concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

